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L'assessore Franco Maiolino

Diamante. Uno stand alla Bit

In partenza
per il Villaggio

Belvedere. I genitori protestano e chiedono più sicurezza

Disservizi con lo scuolabus

Belvedere. Stand sul lungomare fino a lunedì

Da oggi l’evento legato
alla festa di San Valentino

di ADRIANA SABATO

BELVEDERE - Si registrano ancora dis-
servizi in merito al trasporto scolastico a
Belvedere Marittimo. A pagarne le spese i
ragazzi residenti nel Centro storico che per
raggiungere la scuola media devono utiliz-
zare tale servizio.Per più di unavolta nelle
ultime settimane sono rimasti a piedi e i
propri genitori si sonovisti costretti ad ac-
compagnarli con l’auto, pur avendo paga-
to l’abbonamento.

«Ovviamente - hanno detto alcuni geni-
tori - questo ha procurato notevoli disagi

sia agli alunni, giunti in ritardo a scuola,
sia ai genitori in ritardo al lavoro: un disa-
gio causato dal fatto che nessuno è stato av-
vertito del mancato arrivo del mezzo». Un
pessimo servizio, ha aggiunto un altro ge-
nitore, è prevedibile che un mezzo si gua-
sti: «Ma è mai possibile che questa ditta non
possa utilizzareun pullmansostitutivo, in
questo caso, e che non abbia la possibilità di
avvisare? La Ditta che si occupa del tra-
sporto scolastico sta mettendo a dura pro-
va la pazienzadi noigenitori,non siposso-
no lasciare per la strada dei ragazzi, e noi
abbiamo il diritto di essere tranquilli».

San Nicola Arcella. Il candidato chiede la collaborazione dei cittadini e sottoscrive un patto

Pronta alla corsa elettorale
Lettera di Barbara Mele ai cittadini in vista delle amministrative di primavera

di MATTEO CAVA

SAN NICOLA ARCELLA –La
campagna elettorale per le
elezioni amministrative di
primavera comincia a riscal-
darsi. La temperatura mite di
questi giorni, evidentemen-
te, ha favorito le iniziative di
quanti si presenteranno al
prossimo appuntamento con
le urne.

E' la volta di Barbara Mele,
ex vicesindaco, poi disarcio-
nata, che è sempre stata indi-
cata come la candidata natu-
rale. È anche vero, però, che
altri gruppisono infase dior-
ganizzazione, alcuni sono già
a buon punto. In una lettera
inviata ai cittadini, Barbara
Mele, chiede la collaborazione
dei cittadiniper preparareun
programma che sia il più con-
diviso possibile. «Alle prossi-
me elezioni di primavera sarò
candidata a sindaco della lista
“SanNicolaXtutti”. E’ stato
questo l’esito delle primarie
volute dal nostro movimento
per dare ai cittadini la possibi-
lità di decidere direttamente
la candidatura a sindaco. In-
tendo adesso lavorare per la
costruzione di un program-
mache abbiatra i suoiobietti-
vi più qualificanti la riscoper-
ta della propria identità, la
creazione di un ambiente sa-
no, pulito e sicuro, una gestio-
ne del territorioche consenta
nuove costruzioni solo per i
residenti e che punti al recu-
pero ed alla riqualificazione
del centro storico e delle aree
scarsamente urbanizzate,
un’offerta più qualificata e
differenziata di ricettività ed
accoglienza turistica, il soste-
gno prioritarioall’attività de-
gli operatori economici loca-
li, la riorganizzazionedi tutti
i servizi comunali, eliminan-
do gli sprechi per ridurne i co-
sti ed aumentarne l’efficien -
za, l’affermazione piena dei
diritti di cittadinanza sociale,
pari opportunità per tutti e
nessuna discriminazione: il
Comune sarà la casa di tutti i
sannicolesi».

Barbara Mele potrebbe tro-
vare dalla parte opposta alme-

no due candidati a sindaco:
l'ex assessore Domenico Os-
so, e l'imprenditore Forestie-
ri. Nonè esclusoche neipros-
simi giorninon sipossano re-
gistrare ulteriori novità con
eventuali apparentamenti o
con la nascita di nuovi grup-
pi. Sui programmi, Barbara

Mele, ha le idee chiare: «Sa-
ranno istituite le consulte a
carattere permanente per le
politiche giovanili,per leper-
sone anziane e per le donne.
Lostesso avverràper leattivi-
tà economiche e produttive,
per la gestione delle aree de-
maniali, la cultura, lo sport,

lo spettacolo ed il tempo libe-
ro. Considero la consulta dei
turisti una grande opportu-
nità per far meglio e costruire
con i cittadini non residenti
un più solido e positivo rap-
porto. Saranno rispettati gli
esiti elettorali.

Nessuno potrà modificare
le decisioni assunte dai sanni-
colesi, come avvenuto pur-
troppo nel recente passato,
determinando il commissa-
riamento delle istituzioni
elettive comunali. Chiedo a
voi tutti, cari Sannicolesi, in-
dicazioni, suggerimenti e col-
laborazione per raggiungere
questi ambiziosi, ma non im-
possibili obiettivi.SanNicola-
Xtutti è il movimento cui pos-
sono aderire tutti i cittadini
sannicolesi, indipendente-
mente dalle loro appartenen-
ze politiche. A nessuno chie-
diamo di rinunciare alla pro-
pria identità,ma chiediamoa
tutti quelli checondividono il
nostro progetto di realizzare
una più alta,comune identità
sannicolese. Se sarò eletta, sa-
rò il sindaco, senza distinzio-
ne alcuna, di tutti i cittadini
sannicolesi, residenti e non,
che vogliono il bene della no-
stra comunità. Sarò un sinda-
co donna. E ciò non rappre-
senterà un limite, ma una op-
portunità».

di MARIELLA PERRONE

DIAMANTE - Presentata
con una conferenza stampa
tenutasi presso la sala consi-
liare del Comunedi Diaman-
te, l’imminente partecipa-
zione della città alla Borsa
Internazionale del Turismo
di Milano.

L’evento è stato presenta-
to dall’assessore al turismo e
allo spettacolo Franco Maio-
lino. «Diamante presente
per l’ennesima volta un ap-
puntamento imperdibile
per gli operatori del settore.
Dalla partecipazione ex ae-
quo con le Città del Sole – ha
ricordato l’assessore - attra-
verso la sperimentazione dei
Percorsi del mare, siamo ap-
prodatida unpaiodi annida
soli a Milano. Da due anni la
nostra città ha osato di più
con una partecipazione in
proprio che èstata gratifica-
ta da un grande ritorno in
terminidi notorietàe imma-
gine. Su questa scia Dia-
mante sarà presentenel Vil-

laggio Calabria della Fiera
di Rho a fare la sua bella figu-
ra nel mercato globale delle
proposte turistiche offren-
do un’importante vetrina in-
ternazionale e tante oppor-
tunità ai nostri albergatori.

Rivolgerci a questa realtà
e partecipare aun evento co-
sì importante, credo sia una
buona intuizione. Comeam-
ministratori abbiamo inve-
stito in un’operazione di
marketing turistico, con-
fortati dalle indicazioni de-
gli operatori di settore che
ritengono la partecipazione
alla Bit di Milano, indispen-
sabile per la promozione dei
loro prodotti turistici». La
partecipazione alla Bit, ha
spiegato l’assessore Maioli-
no, ha coinvolto gli operato-
ri turistici e commerciali di
Diamante e Cirella, i referen-
ti di importanti circuiti na-
zionali come l’Aci e l’Ance -
scao, i Tour Operator locali,
gli associati dell’Ecotur, la
Pro Loco e l’Accademia del
Peperoncino.

BELVEDERE – C'è molta at-
tesa per l'appuntamento or-
ganizzato in concomitanza
con il SanValentino di Belve-
dere Marittimo. Tuttoè pron-
to nella cittadina tirrenica
per il taglio del nastro della
seconda edizione dell’Expo
dell’Amore.

Una manifestazione voluta
fortemente e curata in ogni
particolare per sottolineare
laforte simbiosi fra lacittadi-
na che ospita parte delle reli-
quie del Santo e lo stesso San
Valentino. SI parte, quindi,
con la Fiera dei prodotti e dei
servizi per gli sposi e la fami-
glia chesi terrà da oggifino a
lunedì prossimo, giorno di
San Valentino.

L'appuntamento è nella
struttura appositamente rea-
lizzata sul lungomare perda-
re più forza all'evento. La ce-
rimonia inaugurale avrà ini-
zio oggi pomeriggio, a parti-
re dalle ore 16.00, alla presen-
za degli organizzatori: l’asso -
ciazione Risorse mediterra-
nee, presieduta da Giuseppe
De Luca che ha curato la rea-
lizzazione dell’evento e l’Am -
ministrazione comunale che
ha patrocinato la Fiera. «La
finalità primaria dell’Expo –

spiegano in una nota gli or-
ganizzatori dell'evento - è la
valorizzazione degli aspetti
turistici, sociali, economici e
commerciali del comprenso-
rio sfruttando l’occasione,
unica, della presenza delle re-
liquie di San Valentino, pa-
trono degli innamorati cu-
stodite presso il Convento bel-
vederese dei frati cappucci-
ni». I quarantasette hanno
già preparato gli spazi. Nel
corso dei prossimi cinque
giorni presenteranno ai visi-
tatori i loro prodotti ed i loro

servizi, dagli abiti
da sposa e sposo ai
fiori, dai servizi fo-
tografici alle bom-
boniere, dagli arre-
di alla gastronomia.
«Momento fonda-
mentale della gior-
nate, seguite in di-
retta radiofonica
sulla frequenze di
Radio Azzurra Mo-
vida – si legge anco-
ra nella nota degli
organizzatori -
sranno le sfilate de-
gli atelier edegli sti-
listi presenti, i mo-
menti di spettacolo
oltre ad appunta-

menti istituzionalicon politi-
ci ed amministratori regio-
nali e del comprensorio.

La fiera ospiterà inoltre le
amministrazioni comunali
dei Belvedere d’Italia gemel-
lati ed il comune siciliano di
Acicatena». degli oltre dieci-
mila visitatori della prima
edizione, gli organizzatori
sono certi che l’appuntamen -
to possa candidarsi a diventa-
re il vero grande evento della
costa tirrenica cosentina del
periodo invernale.

m. c.

S. Domenica Talao. Nota di Muscarello

Rotazione di assessori
nella Giunta guidata
dal sindaco Lucchesi

Diamante

Il parco
del Corvino

intitolato
a La Valva

DIAMANTE - Sarà intitolato
aEnzoLa Valva, ilParcoCor-
vino di Diamante.Un ricono-
scimento da parte dell’Am -
ministrazione Comunale, al
professore di origine dia-
mantese, per “tributare il
giusto riconoscimento alla fi-
gura umana e professionale
dell’insigne cattedratico am-
bientalista prematuramente
scomparso lo scorso 12 ago-
sto 2010, all’età di 63 anni, a
Diamante, dove trascorreva
come sempre le vacanze. «Na-
turalista d’altritempi –si leg-
ge in una nota - il prof. La Val-
va, Presidente del Corso di
Laurea inScienze dellaNatu-
ra dell’Università Federico II
di Napoli, è stato maestro di
tecnica e vita per numerose
generazioni distudenti». Fit-
to il programma della mani-
festazione che si terrà sabato
12 febbraio: alle 11.30 sarà
scoperta l’intitolazione a La
Valva presso il Parco Corvi-
no, a seguire saranno inter-
rate tre piante di cedro all’in -
terno del parco a cura dell’Iiss
di Diamante, mentre alle 15 si
svolgerà il convegno “La fi-
gura umana e professionale
di Vincenzo La Valva”.

mar. per.

Barbara Mele

La conferenza stampa di presentazione

CosenzaScalea, Belvedere, Cetraro e costa tirrenica

SANTA DOMENICA TA-
LAO – Turnazione nell'ese-
cutivo del Comune di Santa
Domenica Talao. Giovanni
Muscarello diventa assesso-
re all'Ambiente, caccia e pe-
sca, al posto di Angelo cam-
pagna, Angela Cosenza en-
tra insostituzione diMarcel-
lo Sirufo assessore alla Via-
bilità e agricoltura. In una
nota di Giovanni Muscarel-
lo, il ringraziamento ai colle-
ghidi maggioranzae l'impe-
gno con i cittadini. «Con
qualche settimanadi ritardo
– scrive l'assessore Musca-
rello - sento comunque il do-
vere di ringraziare pubblica-
mente quanti, in seno al
gruppo di “Rinascita demo-
cratica”hanno accettato e vo-
luto cheio rivestissi la carica
di assessore comunale pres-
so il Comune di Santa Dome-
nica Talao. Il primo ringra-
ziamento va al sindaco Alfre-
do Lucchesi che mi ha nomi-
nato con delega all’Ambiente
e Territorio. Calorosamente
saluto gli assessori uscenti,
Angelo Campagna da cui ho
ereditato la delega e soprat-
tutto un proficuo lavoro ed
impegno, così come anche
l’assessore uscente Marcello

Sirufoverso ilquale misento
di potermi augurare di esse-
re alla sua altezza nel gestire
le problematiche del territo-
rio del nostro bel paese. As-
sieme ad Angela Cosenza –si
legge nella nota - faremo in
modo da non far rimpiange-
re i nostri predecessori ed an-
che di riuscire a fare qualco-
sa di più nell’interesse della
collettività». Muscarello è
pronto ad impegnare quante
più energie possibili sul
fronte della raccolta diffe-
renziata. «Potenzieremo
l’organico della raccolta, con
due unità lavorative per ef-
fettuarla tutti igiorni “porta
a porta”.

Andremo a casa di tutti a
spiegare modalità e calenda-
rio, così come desidera il no-
stro sindaco Lucchesi, che,
in prima persona, sta se-
guendo l’organizzazione.
Solo così possiamo puntare
ad un’alta percentualedidif-
ferenziata. I problemi e le
problematiche non mancano
e verso di essi lo sforzo mio e
dell’intera Giunta sarà mas-
simo, come nella prossima e
vicina approvazione del Pia-
no strutturale comunale».

m.c.
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